

Wir trauern um den Gründungs-Vorstandsvorsitzenden unseres Unternehmens

Klaus Schäfer

* 10. Juni 1967
Regensburg

† 26. August 2020
Grünwald

Klaus Schäfer hat 25 Jahre seines beruflichen Lebens der Energiewirtschaft verschrieben. Insbesondere seine Stationen bei VIAG, E.ON und Thüga, als Vorstandsvorsitzender der E.ON Italia und der E.ON Ruhrgas sowie als Finanzvorstand von E.ON waren prägende Grundlagen für den beruflichen Höhepunkt seiner Karriere als erster Vorstandsvorsitzender von Uniper.

2016 hat Klaus Schäfer Uniper erfolgreich am Markt etabliert und an die Börse gebracht; unter seiner Führung verdreifachte sich der Börsenkurs des Unternehmens. Dabei war Klaus Schäfer mehr als eine Ausnahme-Persönlichkeit und ein anerkannter Energie-Manager. Bei den vielen Menschen, mit denen er im Laufe seines Wirkens in Kontakt kam, bleibt vor allem seine herausragende Haltung in Erinnerung. Er war sein Leben lang den Menschen gegenüber zugewandt. Klaus Schäfer zeichneten sein unermüdlicher Einsatz, seine innere Ruhe und Stärke, sein charismatischer Führungsstil und besonders seine großartige Menschlichkeit aus. Er hat in „seiner“ Uniper die strategischen Weichen für die Zukunft gestellt. Zudem hat er eine einzigartige Unternehmenskultur geschaffen, die elementar für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und somit den Erfolg von Uniper war und heute noch ist.

Wir trauern um eine beeindruckende Persönlichkeit und einen warmherzigen Menschen, der uns auch nach seinem viel zu frühen Ableben positiv begleiten wird. In großer Dankbarkeit werden wir sein Vorbild bewahren und weiterleben.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner gesamten Familie, insbesondere seiner Frau, seinen beiden Kindern und seinen Eltern. Ihr Verlust ist unersetzlich, aber sein Lebenswerk bleibt bestehen.

Uniper SE

Aufsichtsrat, Vorstand, Konzern- und Europa-Betriebsräte und
Sprecherausschuss der Leitenden Angestellten sowie
alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sämtlicher Konzernunternehmen

Die Trauerfeier findet im engsten Kreise statt. Anstelle freundlich zugedachter Blumen bitten wir im Sinne von Klaus Schäfer um eine Spende an den Sozialfond des Rotary Clubs Regensburg Porta Praetoria (DE63 7505 0000 0026 7597 12, Sparkasse Regensburg), der damit ein Projekt der Stiftung Kinder-Universitätsklinik KUNO Regensburg für krebskranke Kinder unterstützt.